

**CARTA CON OCASIÓN DE LA SOLEMNIDAD
DE LA INMACULADA CONCEPCIÓN
DE LA VIRGEN MARÍA,
DÍA DEL SEMINARIO
(8 de diciembre de 2023)**

Queridos hermanos:

Laicos, vida consagrada, monjas contemplativas, matrimonios, seminaristas, diáconos y sacerdotes que entre todos formamos, como piedras vivas, la Iglesia de Jesucristo que peregrina en esta nuestra querida tierra, la Diócesis de Vitoria.

Estamos de lleno en la novena vocacional a la Inmaculada para prepararnos así a su Solemnidad, en la cual, como bien sabéis, celebramos, también el día de nuestro Seminario. A lo largo de estos días irán llegando por correo postal los carteles y la estampa con la oración vocacional para la jornada del Seminario.

Este año, en ese mismo día por la tarde, a las 18:00h, tendrá lugar la ordenación sacerdotal de José Ignacio LÓPEZ DE MATURANA GUMUCIO y la ordenación diaconal de Ariel GONZÁLEZ FLORES. Como bien nos dice nuestro Obispo D. Juan Carlos con san Pablo en su carta para el Adviento «la esperanza no defrauda» (Rom 5,5). ¡Tenemos señales o brotes de esa esperanza! Todo esto nos llena de profundo agradecimiento, y nos brinda la oportunidad de renovar nuestro «sí» al Señor en la Iglesia.

«**Levántate y ponte en camino / Jaiki zaitetz eta jarri bidean**» es el lema de este año. Este lema recoge una de las expresiones más repetidas en la Sagrada Escritura, «Levántate». Junto con las palabras de Jesús, «Yo soy el camino».

La expresión «Levántate», matiza este texto, refleja que la historia de la salvación es «una permanente insistencia por parte de Dios en levantar al hombre que, una y otra vez, cae y se aparta del proyecto de vida que Dios le ofrece». Por eso, «la caída no es definitiva. Lo definitivo es la gracia que regenera y salva, es la presencia del Señor que levanta, que pone en pie, que nos anima a reemprender el camino con nuevos bríos, con nuevas fuerzas».

Se invita a recorrer el ministerio público de Jesús con atención para descubrir que «el Señor se inclina ante aquel que está postrado para decirle una palabra de vida y ponerlo en pie, para restituirle en la dignidad que había perdido». Él «nos perdona, nos cura, nos levanta para que tomemos conciencia de quiénes somos en realidad», pues «conocer al Señor es el camino más corto y más rápido para conocernos a nosotros mismos, no solo con lo que dan de sí nuestras fuerzas, sino desde la luz que nace del encuentro con el Señor».

Pero, además, «estamos llamados a recorrer un camino, a llevar adelante la peregrinación de la fe, a correr en la carrera» sabiendo que caminamos porque hemos conocido a Jesús, que nos ha dicho: «Yo soy el camino».

La Sagrada Escritura y la historia de la Iglesia están repletas de testimonios de hombres y mujeres que «tomándose en serio la llamada del Señor han abandonado la comodidad de una vida quizá más segura, y se han lanzado por los caminos del mundo dejándose guiar por el Señor».

Dios Padre, en su Hijo, «nos ha llamado a vivir siempre con el corazón levantado» y nos ha dado a cada uno una vocación preciosa en su Iglesia que tiene como horizonte el servicio.

Dios sigue llamando, nuestros seminarios están llenos de historias de vida donde es fácil reconocer la huella de Dios, su voz resuena: «Levántate y ponte en camino».

No es fácil este proceso vocacional. Os invitamos una vez más a rezar por ellos y a apoyarlos, no sólo en este día, sino durante todo el año.

Apoyados en la promesa del Señor que no abandonará a su Iglesia, pedimos juntos que continúe regalándonos estas vocaciones.

«Hona hemen Jaunaren mirabea, gerta bekit zuk diozun bezala». Mariaren fedea, Mesiasen itxarotea, hain izan zen sendoa, Aitaren helburuetara hain irekia, non Mesias, Jainkoaren Semea, Mariarengan gizon egitea ahalbidetu baitzuen. Bokazio berezia izan zen, eta Mariak erantzun berezi eta bakarra eman zion: «bai». «Jaiki zaitetz eta jarri bidean». Goiburuarekin, gure Seminarioaren alde, hau da, apaiz izango direnen alde eginten dugu otoitz.

Que la Santísima Virgen, María Inmaculada, y la intercesión del Beato Pedro de ASÚA nos alcance la gracia de ser fieles a la vocación recibida y a responder con enorme generosidad.

Vitoria- Gasteiz, 4 de diciembre de 2023

José Ramón ALTUNA URCELAY
Rector del Seminario Diocesano Misionero Redemptoris Mater

Unai IBÁÑEZ BERRIOZABAL
Rector del Seminario Diocesano de Vitoria

Seminario Diocesano:

Kutxabank ES20 2095 3150 2810 9008 1497